

Wolfgang Baasch, Peter Eichstädt, Hans Müller, Thomas Rother:

Tempo-Begrenzung auf der A 20 beibehalten!

Die SPD-Landtagsabgeordneten aus Lübeck und der Region Lübeck, Wolfgang Baasch, Peter Eichstädt, Hans Müller und Thomas Rother, haben Verkehrsminister Marnette aufgefordert, das Planfeststellungsänderungsverfahren zur Erhöhung der Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 20 in der Region Lübeck aufzuheben.

Marnettes Amtsvorgänger Austermann hatte eine Erhöhung auf Tempo 130 in das Verfahren gegeben. Zahlreiche Proteste und Einwendungen von Bürgerinnen und Bürgern sowie der betroffenen Hansestadt Lübeck und den umliegenden Gemeinden sind bislang ohne Wirkung geblieben.

Die Abgeordneten fordern nun den neuen Minister auf, einen Schlusstrich zu ziehen. Die dadurch frei werdende Planungskapazität wäre für den Weiterbau der A 20 besser eingesetzt.